

Weihnachtsbasar am 08. Dezember 2023

Liebe Schüler*innen,

nach mittlerweile neun Schuljahren mit erfolgreichen Weihnachtsprojekten steht dieses Jahr ein großes Jubiläum an: Die zehnte Weihnachtsaktion steht vor der Tür. Deshalb wollen wir als SV auch dieses Jahr einen Basar am OHG organisieren und das hoffentlich größer als je zuvor. In Absprache mit der Schulleitung haben wir uns dazu entschlossen, diesen am **Freitag, den 08. Dezember 2023, ab 16.00 Uhr** durchzuführen und dafür erneut die obere und untere Pausenhalle sowie die Mensabereiche zu nutzen.

Klassen bzw. Kurse, aber auch kleinere Schüler*innengruppen oder AGs haben wieder die Möglichkeit, Selbstgemachtes, wie Kekse, Kerzen, Kräutermischungen, Badesalze, Weihnachtsdeko, u.v.m., zu verkaufen oder Mitmachaktionen, wie Kinderschminken oder eine Tombola, anzubieten. Nur der Getränke- und Essensverkauf für den Verzehr vor Ort ist auch in diesem Jahr ausschließlich der Jahrgangsstufe 13 (Q2) zugunsten der Finanzierung ihres Abiballs vorbehalten.

Damit das Angebot an den Ständen möglichst vielfältig ist und jeder einen Standort bekommt, bitten wir euch uns den beigefügten Anmeldezettel **bis zum Mittwoch, den 22. November 2023** über Herrn Kratzin, Frau Ecker oder den SV-Briefkasten zukommen zu lassen. Für den Fall, dass aus einer Klasse/einem Kurs mehrere Projekte bzw. Stände angemeldet werden, sind weitere Anmeldezettel bei Herrn Kratzin oder Frau Ecker erhältlich.

Der Erlös des Basars soll passend zur Weihnachtsstimmung einem guten Zweck gespendet werden. Hierfür können gerne Vorschläge von Schüler*innen und Lehrer*innen eingereicht werden (*bitte notiert eure Vorschläge zusammen mit eurem Namen und eurer Klasse auf einem Zettel und werft diesen bis zum 03. November 2023 in den SV-Briefkasten*). Gemeinsam werden wir dann als Schülerschaft darüber abstimmen, wohin die gesammelten Gelder in diesem Jahr gehen sollen.

An dieser Stelle möchten wir euch alle gerne um eure Unterstützung bitten. Der Weihnachtsbasar lebt allein von eurem Engagement und eure Hilfsbereitschaft. Um etwas zu bewirken und viel Geld für einen guten Zweck zu sammeln, brauchen wir jeden einzelnen von euch. Motiviert also gerne eure Klassen und überlegt euch, was ihr alles tun könnt. Wir hoffen auf eine große Beteiligung und ein wunderschönes Event.

Wir freuen uns bereits sehr auf den Basar und auf viele kreative und uns auf viele interessante Ideen. Falls es noch Fragen geben sollte, sind wir über toischfe@ohg-goe.net erreichbar.

Die  am OHG